
Nach eingehender Diskussion zu den Themen Personalentwicklung und Organisation 
der Verwaltung während der, seitens der Verwaltung, auch Fragen beantwortet wurden, 
bat der Ausschussvorsitzende die antragstellenden Fraktionen darum, der Verwaltung 
einen Hinweis zu geben, wie mit dem Antrag (DS-Nr. 16/0060) weiter umgegangen 
werden soll.  
Die SPD-Fraktion und die Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN führten hierzu aus, dies 
in ihren Fraktionen zu beraten und der Verwaltung hierzu eine Antwort zukommen zu 
lassen.  
 


